

COMITÉ HONDUREÑO POR LA LIBERACIÓN DE LOS 5 CUBANOS PRESOS EN ESTADOS UNIDOS

**SEÑORES: OFICINA DEL ALTO COMISIONADO DE DERECHOS
HUMANOS**

**DE: COMITÉ HONDUREÑO POR LA LIBERACIÓN DE LOS 5 CUBANOS
PRESOS EN ESTADOS UNIDOS (HONDURAS, CENTRO AMÉRICA)**

PAIS AL QUE NOS REFERIMOS: REPÚBLICA DE CUBA

REUNIÓN EN QUE SE CONSIDERARÁ: IV SESION, FEBRERO DE 2009

Estimados Señores:

El Comité Hondureño Por La Liberación de Los 5 Cubanos Presos Injustamente en Cárceles de Estados Unidos, se pronuncia en los siguientes términos:

DERECHOS CIVILES Y POLÍTICOS

Tomando en cuenta del conocimiento de los Derechos Humanos y Políticos que goza la población Cubana por un largo proceso de Verdadera Independencia, y Soberanía Patria, al escoger su propio destino político beneficiados por los más elementales Derechos Humanos y Políticos, a través de legítimas escogencia de candidatos a cargos de elección popular, por la más libre expresión y voluntad de los mismos, como un ejemplo de admirar en la pureza del proceso eleccionario garantizado limpiamente y observado en presencia de los niños cubanos testigos mismos de ese proceso y admirado por el mundo entero, con la amplia participación de su pueblo en casi la totalidad de la población apta para ejercer el sufragio, con Disciplina con Respeto, con Dignidad y sobretodo con Libertad.

En Cuba durante su Proceso Revolucionario jamás a nadie se le ha perseguido, ni torturado ni asesinado, aún a los presos de quienes se les ha comprobado actividades Mercenarias y Terroristas se les garantiza y se les respeta sus más elementales Derechos Humanos, no existe la impunidad para los elementos de las Fuerzas Armadas, o cualquier funcionario del Estado.

SOBRE LOS DERECHOS ECONÓMICOS, SOCIALES Y CULTURALES

Siendo Cuba un País Pobre, Tercermundista y Pequeño, sometido al Bloqueo más largo en la historia del mundo por casi ya 50 años. Genocida, Económico, Comercial y financiero, más el Permanente Hostigamiento y Actos Terroristas contra su pueblo por Organizaciones de derecha y comprobada militancia Terrorista, asentados en el Sur de la Florida llámense: Fundacional Nacional Cubano Americana, "Hermanos al Rescate" Alpha 66, entre otras y que operan con conocimiento y aprobación de la Central de Inteligencia Americana CIA y el FBI, existen documentos desclasificados en poder de

la Seguridad de Estados Unidos que hablan por si solos de detestables hechos comprobados.

y que en las 10 largas administraciones de Gobierno de Estados Unidos no dicen nada y se mantienen callados a una Actitud Cómplice de Doble Moral del Goliat del Norte ante un David ejemplo de Dignidad, Soberanía, Sencillez y sobretodo con una Conducta Moral, de mucho respeto y Solidaridad Humana Internacionalista Aún así ha sabido soportar esa brutal Agresión Imperialista y Enemistad Visceral.

Hoy por hoy Cuba se ha destacado a nivel Mundial por sus logros modestos propios con un pueblo consciente de sus necesidades básicas con el esfuerzo de sus Hombres y Mujeres, sin claudicar a su Modelo Humano como lo es el Socialismo. ¿PORQUE EN EL SENO DE LAS NACIONES UNIDAS, LA GRAN MAYORÍA VOTA A FAVOR DE CUBA, POR LA NECESIDAD DEL LEVANTAMIENTO DE ESE BRUTAL Y CRUEL BLOQUEO GENOCIDA?

En El Campo de la Salud. Cuba ocupa en el Mundo el Segundo lugar después de Canadá con el más bajo índice de Mortalidad Infantil por cada 1000 niños vivos nacidos. En Cuba toda la Población Infantil tiene Garantizado en un 100% las vacunas contra todas las enfermedades, y ocupa el 1º. Lugar en la Erradicación de Enfermedades Tropicales, no existe un tan solo infante pidiendo limosna, ni descalzo ni deambulando por las calles, todos sin excepción están protegidos por el Estado o estudiando, aún los Discapacitados tienen derecho asistir sin discriminación a los centros escolares por lejos que estos vivan, y si solo existe un niño en la montaña más lejana hasta allí se le brinda el pan del saber.

A pesar de ese Brutal Bloqueo Cuba es el único País en el Mundo que brinda y ofrece ejércitos de Batas Blancas, para salvar vidas en cualquier parte del Planeta, mientras otros países del primer Mundo Capitalistas exportan ejércitos militares para invadir naciones llevando la Muerte y la Destrucción. Actualmente en Cuba estudian Becados más de 28,500 jóvenes estudiantes de más de 70 países del Mundo, incluyendo a jóvenes Estadounidenses de varios Estados de la Unión Americana; como así mismo existen más de 31,500 Médicos Cubanos brindando Salud en más de 65 Países.

Cabe destacar que Cuba ofreció al Gobierno de Estados Unidos que preside el Sr. George W. Bush más de 1,200 Médicos Especialistas para atender la población afectada por la Emergencia del Huracán Katrina, lamentablemente esa ayuda Solidaria y Humana fue rechazada por el Sr. Bush, perdiéndose valiosas vidas Humanas.

La Salud en Cuba es un Derecho Gratuito y Legítimo del Pueblo Cubano, sin importar color, raza o credo religioso, ni edad y el promedio de vida asciende a 78 años en las Mujeres y 75 años en los Hombres, quienes a su vez todo ciudadano cubano tiene garantizado la asistencia médica gratuita y una jubilación modesta y decorosa, con calidad de vida respetando sus más elementales Derechos Humanos.

Cuba no interviene nunca en los asuntos internos de ninguna naturaleza de otros Estados o Repúblicas, Jamás se le puede acusar ni señalar por cometer daño alguno a ningún país sobre la Tierra. Por lo contrario, mantiene el respeto y la libre autodeterminación de los Pueblos

Culturalmente Cuba promueve e incentiva a su Pueblo en el Arte en todas sus dimensiones, es un País en donde se motiva, apoya y promueve a toda la población en las manifestaciones de la Cultura, donde existen excelentes Artistas, Músicos, Cantantes, Escritores, Teatristas, Poetas, Escritores, e Intelectuales etc. En sus distintos géneros y expresiones.

En Materia Educativa, Cuba destaca por carecer de Analfabetismo, ocupando los primeros lugares en el Mundo con un nivel educativo mínimo de la Secundaria Básica, hasta alcanzar en hombres y mujeres Científicos con una formación humana, caracterizada con los avances y aportes más modestos a la investigación y descubrimiento de Vacunas contra El Cáncer y otras en proceso investigativo a punto de descubrirse medicamentos propios para la cura del HIV, las que están por darse a conocer a la humanidad entera, Lamentablemente los Científicos Norteamericanos como Cubanos no han podido compartir sus descubrimientos por las leyes inhumanas del famoso Bloqueo Injusto en detrimento a la humanidad.

Cuba desde la implementación de dicho Bloqueo ha tenido que invertir en defensa, prevención y protección a su pueblo y su Soberanía más de \$ 80 mil millones de dólares, a pesar de la caída del Campo Socialista Europeo, Cuba se ha mantenido sola y se mantiene y se seguirá manteniendo, a pesar de estar

Ubicada a 90 millas del Poderoso del norte, esto ha sido por el respaldo consciente y decidido de su heroico y valiente pueblo Cubano, ejemplo de Valentía, Conciencia, Solidaridad y sobretodo con una Moral Revolucionaria y Autoestima muy en alto.

Señores de la Oficina del Alto Comisionado de Derechos Humanos, este Comité les solicita muy respetuosamente, que valoren los Temas antes expuestos, que hablan por si solos,.

Condenamos toda actitud enfermiza o manipuladora contra Cuba, del Gobierno de Estados Unidos, donde pretende nuevamente condenar a ese Pueblo Valiente de supuesta Violación de Derechos Humanos, les exigimos muy respetuosamente que piensen muy bien la decisión a tomar. ¿CON QUÉ CAPACIDAD MORAL EL GOBIERNO DE ESTADOS UNIDOS SE ATREVE ACUSAR AL GOBIERNO CUBANO? Cuando su costumbre ha sido invadir e intervenir en la política de las naciones, Muertes, Destrucción, Promover Golpes de Estado Militarmente, Saquear y Provocar daños irreversibles, Psicológicos y Materiales a muchos Pueblos del Mundo. ¿CON QUE MORAL EL GOBIERNO DE ESTADOS UNIDOS SE ATREVE ACUSAR A CUBA DE VIOLACIÓN DE DERECHOS HUMANOS? Sí en las Cárceles de ABUGRAIB y GUANTÁNAMO, este último territorio ocupado ilegalmente,, SE HAN VIOLADO Y SE SIGUEN VIOLANDO LOS DERECHOS HUMANOS, TANTO EN TORTURAS FÍSICAS DESPIADADAS Y PSICOLÓGICAS CONTRA LOS PRESIDARIOS, ¿ Y CON QUE MORAL EL GOBIERNO DE ESTADOS UNIDOS PIENSA ACUSAR A CUBA DE VIOLACIÓN DE DERECHOS HUMANOS, SI EN SU PROPIO TERRITORIO MANTIENE ILEGAL E INJUSTAMENTE PRISIONEROS A 5 CUBANOS SIN PROBARLES LOS CARGOS QUE LES ACUSAN? Y CASO INSÓLITO MÁS BIÉN POR COMBATIR EL TERRORISMO,, Pruebas presentadas en Poder de la Cia y el Consejo de Seguridad, y no hacen nada.

EXIGIMOS LIBERTAD INMEDIATA DE LOS 5 CUBANOS PRESOS INJUSTAMENTE ELLOS SON: GERARDO HERNÁNDEZ NORDELO, RAMÓN LABAÑINO SALAZAR, ANTONIO GUERRERO RODRÍGUEZ, FERNANDO GONZÁLEZ LLORT, Y RENÉ GONZÁLEZ SEHWERT.

LIBERTAD PARA LOS 5 CUBANOS. CUBA NO ESTÁ SOLA.

ATENTAMENTE.

Gonzalo Valerio Soto
Coordinador